



martes, 03 de abril de 2012 Inicio ▶ Secciones ▶ Educación ▶ Ciudad y UGR estudian ahora llevar Enfermería al Hospital Militar y no a la actual sede de la UNED busca

Publicidad

la UNED

¡ÚLTIMOS DÍAS! FINALIZACIÓN DEL PLAZO 2 DE ABRIL



Ciudad Autónoma de Ceuta
Consejería de Educación,
Cultura y Mujer

Ciudad y UGR estudian ahora llevar Enfermería al Hospital Militar y no a la actual sede de la UNED



Escrito por Gonzalo Testa

lunes, 02 de abril de 2012



Las obras estarán finiquitadas a mediados de año.

- La rehabilitación del antiguo Acuartelamiento del Teniente Ruiz estará lista "entre mayo y junio"

- La nueva opción mejoraría, "por razones de espacio y por la ubicación en sí", la prioritaria hasta ahora, "no descartada", y facilitaría la implantación de nuevas titulaciones de Ciencias de la Salud

- A mitad de año se reunirán todas las partes para definir el plan de traslado a las nuevas instalaciones, que estarán operativas al 100% para el curso 2013-2014

El presidente de la Ciudad, Juan Vivas, ha mantenido este lunes una reunión de trabajo con el rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, que ha servido "para chequear las previsiones para la puesta en marcha de las nuevas instalaciones universitarias, que financia la Ciudad con un presupuesto de unos 27 millones de euros en el antiguo Acuartelamiento del Teniente Ruiz".

La ejecución de las obras marcha "de acuerdo con el plan previsto", de manera que "entre mayo y junio" los trabajos estarán "terminados", según ha confirmado el Ejecutivo local. Será entonces cuando se lleve a cabo una nueva reunión con todas las partes afectadas para definir el plan de traslado al campus y su implantación en esa nueva ubicación.

El encuentro entre Vivas y Lodeiro se ha desarrollado en el despacho del presidente y en él han participado, además, la consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu; la viceconsejera de Educación, Rocío Salcedo; y Rafael Guisado, Jesús Ramírez y José Antonio Moreno, que son, en ese orden, decano, subdirector y profesor de la Facultad de Ciencias de la Salud, de cuya reubicación han hablado en la reunión el presidente y el rector.

El grupo ha abordado "una alternativa que mejora la reubicación acordada de estos estudios, que cursan unas 500 personas". A la opción de llevarlos al inmueble que en la actualidad ocupa la UNED se suma otra, "de momento en proceso de análisis": ubicar la Facultad de Ciencias de la Salud en dependencias del Hospital Militar no utilizadas como clínico, posibilidad que se circunscribe a los contactos que el Gobierno mantiene con el Ministerio de Defensa para la cesión de uso de ese equipamiento a la Ciudad.

Una alternativa "mejor" que la UNED

Se trata de una opción ahora "en estudio" que mejoraría, por razones de espacio y por la ubicación en sí, la alternativa, no descartada y factible, de mudar esa Facultad al edificio de la UNED una vez que esta se instale en el campus universitario.

En esto han coincidido presidente y rector a expensas de analizar los aspectos oportunos para ver si, cedido el uso del equipamiento, sería posible atender esa propuesta. De ser así, crecerían las posibilidades de ampliar las titulaciones de la UGR en Ceuta en el campo de la salud.

Nada más finalizar la reunión de esta mañana, el Gobierno de Ceuta ha iniciado gestiones para avanzar en esa idea. La consejera Mabel Deu se ha puesto en contacto con el director general de Infraestructura del Ministerio de Defensa, Eduardo Zamarripa, a quien ha explicado la propuesta y remitido el convenio del campus universitario para que conozca, con detalle, los extremos que recoge. Zamarripa ha tomado nota y ha quedado en trabajar sobre esa posibilidad.

Nuevas instalaciones y espacios comunes

Mejorar las instalaciones de Ciencias de la Salud es solo uno de los efectos positivos que permite la construcción del campus, un proyecto que actúa sobre 32.000 metros cuadrados de los que 15.800 se corresponden a rehabilitación.

Al campus en ejecución en el antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz se trasladarán el Centro Asociado de la

Publicidad



ÚLTIMOS TWEETS



ceutaldia La participación de sold religiosos de Semana Santa aumer respecto a 2011 ceutaldia.com/201204...
11 minutes ago · reply · retweet · favc

ceutaldia El paro en Ceuta creció 233 desempleados, un 2,01%, el s dato del país ceutaldia.com/201204...
24 minutes ago · reply · retweet · favc

ceutaldia RT "@112Ceuta: Se va quemar controlada en el Pantano de se alarman si ven humo.Si tiene du 112"
3 hours ago · reply · retweet · favorite

ceutaldia Ceuta sumó 233 parado más en marzo y ya acumula 11.84...
3 hours ago · reply · retweet · favorite

ceutaldia RT "@112Ceuta: Farmac Nocturna A partir de las 23:00H PL...
Twitter

SIGUENOS



UNED, el Instituto de Idiomas y la Facultad de Educación y Humanidades, de forma que el inmueble que alberga los últimos estudios citados también quedará libre y, por tanto, favorece otras posibles mejoras en el ámbito educativo. No en vano, la Ciudad lo cederá al Ministerio de Educación para que lo reutilice.

Del campus universitario se beneficiarán no menos de 3.000 personas, quienes, además de mejores instalaciones para sus estudios, disfrutarán de nuevos servicios y espacios comunes, como cafetería, comedor, residencia, salón de actos, sala de estudios, sala de grado, pista polideportiva con vestuarios y gimnasio, y aparcamiento.

Comentarios (4)

1. 02-04-2012 16:22

El parto va a ser largo y doloroso. es mas ya es doloroso, no hubo un gramo de cerebro cuando se proyectaba el H. universitario, aun a sabiendas del mal estado (en todo los aspectos), sobre el edificio de la escuela de enfermería, el caos del profesorado, las deficiencias de biblioteca, aulas, laboratorios, comedores, alojamientos y un requien de necesidades que los estudiantes padecieron, padecemos y padeceran, y esta ultima genialidad, es para dar la medalla a la burrologia de los que se suponen tiran del carro. laudeamos igitutr.....POR FAVOR MAS SERIEDAD

Escrito por bata blanca

2. 02-04-2012 21:16

Que lo lleven al hospital ¿UNIVERSITARIO?
O que lo dejen donde están ahora que el edificio de la cruz roja esta vacío. Y que le monten un ambulatorio o un centro de salud en el edificio de al lado, para tirar el ambulatorio de san Juan de dios como dice el plan especial de las murallas.

Escrito por Intereconomia

3. 02-04-2012 21:47

El único sitio al que debe ir la Facultad de Enfermería es el hospital universitario de Loma Colmenar. Lo demás SON CHAPUZAS...
Vaya ciudad ésta, no tenemos solución, chapuza tras chapuza.

Escrito por Manolito

4. 03-04-2012 09:43

SE SIGUE CON LA FALTA DE PREVISION, EN TODO LO RELACIONADO CON LOS ESTUDIOS DE ENFERMERIA. DESPUES DE TANTISIMOS AÑOS, AHORA SALEN CON OTRA NUEVA "PARIDA" Y AUN ESTA EN EL AIRE EL TEMA DEL PROFESORADO. NI CENTRO ADECUADO EN TODAS SUS DIMENSIONES, NI ADECUACION EN EL SISTEMA. MENOS MAL QUE ESTA EL DR. MORENO DE POR MEDIO, SEGURO QUE EL ARREGLARA TODO ESTE FOLLON A LA ORDEN DE "AR"

Escrito por exalumn@

Escribir Comentario

- Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.
- Lenguaje inapropiado será borrado.
- Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.
- Asegurse de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.
- Ediciones Ceitil, SL no se responsabiliza de los comentarios publicados por los lectores.
- Las IP de todos los mensajes son guardados ante la posibilidad de cualquier requerimiento judicial.

Nombre:

Comentario:

Código:*

63110

Enviar



PUBLICIDAD